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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS FESTEJOS REALIZADOS NAS ESCOLAS DA 
REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO  
 
 

Considerando que fui procurado por uma 
munícipe cujo neto estuda na Escola Municipal Manoel Simões, a qual  
me fez vários questionamentos; 

 
Considerando que me prontifiquei a 

encaminhar a mesma as devidas respostas; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 
a) – Qual a destinação de uso do dinheiro 

arrecadado nos festejos que ocorrem no 
ano onde há cobrança dos pratos 
vendidos e nas mesas? 

 
b)  - Existe a possibilidade de cobrar valores 

menores nos pratos servidos, bem como 
nas mesas comercializadas (a exemplo a 
munícipe mencionou o valor cobrado de 
12 (doze) reais por mesa com 04 
cadeiras, 3 reais o pastel)? - Na ocasião, a 
munícipe relatou que para muitas famílias 
os custos inviabilizam a participação das 
famílias e dos respectivos alunos nos 
festejos. 
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c)  - A munícipe solicitou sobre a 

possibilidade de que as festas sejam 
realizadas sem custos (mesmo que mais 
simples, ou seja, festejos simbólicos), ou 
então com custos/valores menores para 
possibilitar um maior número de 
participantes. 

 
 
   SALA DAS SESSÕES, em 16 de setembro de 2013. 
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